



Mort subite de l'adulte : l'avenir est dans la prévention

*Conférence grand public par le Dr Jean-Jacques Schott
vendredi 3 octobre 2014 à 18h40, IRS-UN, Nantes*

Qu'est-ce que la mort subite cardiaque de l'adulte ? Quelles sont les causes de ces décès ?
Où en est la recherche ? Pourquoi parler de prévention ?

A l'occasion des 10 ans de l'institut du thorax, le Docteur Jean-Jacques Schott, Directeur de Recherche en génétique des maladies cardiovasculaires, expose lors d'une conférence grand public, comment les équipes de l'institut du thorax développent des projets de recherche fondamentale, génétique et clinique sur un phénomène responsable de 40 000 décès par an, 10 fois plus que les accidents de la route.

Amphithéâtre Denis Escande, Institut de Recherche en Santé de l'Université de Nantes (IRS-UN), 8 quai Moncousu, Nantes (proche Hôpital Mère-Enfant).

Entrée libre et gratuite, dans la limite des places disponibles